

Dimanche 28 mai 2023, la ville de Tomblaine accueillait le départ de la dernière étape du Tour cycliste de la Mirabelle, avec de prestigieuses équipes au départ, parmi lesquelles l'équipe de Hollande... Jan-Willem Van Schip et Yoeri Havik étaient donc au départ à Tomblaine.

Deux mois plus tard, ce 8 août, à 20h44 avait lieu à Glasgow, aux championnats du monde de cyclisme, la finale de la course sur piste, "l' Américaine" hommes... Et ce sont les néerlandais Jan-Willem Van Schip et Yoeri Havik qui l'ont remportée et sont devenus champions du monde !

Décidément, ça porte bonheur que de passer par Tomblaine !!!

